

Jahresbericht 2016

Der Abteilung 300m Gewehr

Werte Schützenkameradinnen

Werte Schützenkameraden

Mit der Hauptversammlung vom 6. März 2017 geht das 15. Jahr der Sportschützen Münsingen, Abt. 300m, zu Ende. Der Vorstand hat sich zu drei Vorstandssitzungen getroffen und erledigte die anfallenden organisatorischen Geschäfte. Ende Dezember 2016 hatte die Abteilung 300m Gewehr insgesamt 67 SSV lizenzierte Mitglieder.

Auch im vergangenen Jahr kontrollierte die Schiesskommission 16, vertreten durch Thierstein Hanspeter, die Durchführung der OP-Übungen. Der Kontrollbericht fiel hervorragend aus und gelte als vorbildliche Durchführung eines Schiessanlasses. Ein herzliches Dankeschön an alle Helferinnen und Helfer.

Gnagischiessen in Münsingen

Das Gnagischiessen fand dieses Jahr auf dem Schiessplatz Tägertschi statt.

Insgesamt nahmen 25 Schützen am Gnagischiessen teil.

Tagessieger wurde Hugo Sieber mit 39 Punkten und einem 97ger Tiefschuss.

Nach dem Schiessen gab es noch das traditionelle Gnagi das jedem schmeckte.

Ein grosses Dankeschön geht an den Organisator Fritz Held.

Emmentalische- Mannschaftsmeisterschaft

Die Sportschützen Münsingen erreichten in der 3. Liga bei der Gruppe A den 2. Platz mit 3655 Punkten nach SG Eriswil 1 mit 3663 Punkten.

Obligatorisches Programm

An den 4 OP-Übungen absolvierten insgesamt 202 Schützinnen und Schützen das obligatorische Bundesprogramm.

Amts-Cup Konolfingen

Die Gruppe ZENTRUM nahm am diesjährigen Amts-Cup teil. Leider reichte es dieses Jahr nicht in den Final. Die Gruppe kämpfte sich aber bis in die 3. Runde hoch. Dort verloren sie gegen Trimstein- Eichi.

Kirchgemeindeschiessen Münsingen, 26./ 27. August 2016

Das traditionelle Kirchgemeindeschiessen wurde auf dem Schiessplatz Tägertschi durchgeführt.

Es nahmen 25 Schützen aus Münsingen und diverse Schützen aus den umliegenden Sektionen teil. Der erzielte Sektionsdurchschnitt liegt bei 73.74 Punkten. Somit belegten die Sportschützen Münsingen den 1. Platz vor Trimstein- Eichi mit einem Durchschnitt von 73.172 Punkten.

Als bester Münsinger-Schütze erzielte Urs Grünig mit 75 Punkten, Tiefschuss 100 den 1. Rang.

Schützenmeister-Cup der Sportschützen Münsingen

Am Schützenmeister-Cup starteten 38 Schützen. Im Finale standen sich Walter Michel und Simon Joss gegenüber. Mit 88 zu 86 Punkten konnte Walter Michel den Cup für sich entscheiden.

Ein Dankeschön geht an Fritz Held für die reibungslose Planung und Durchführung des traditionellen SM-Cups.

Veteranenschiessen Biglen / Walkringen, August 2016

Am Veteranenschiessen in Biglen und Walkringen nahmen insgesamt 8 Sportschützen teil.

Beim Veteranenstich 300m A erreichte Niklaus Vögeli mit 365 Punkten den 3. Platz.

Daniel Hess belegte beim Veteranenstich 300m D2 den 5. Platz mit 319 Punkten.

In der Einzelkonkurrenz belegte Daniel Hess in der Kat. D2 den 1. Platz mit 89 Punkten.

Schützenveteranen Bern- Emmental

Am 17. August nahm die Gruppe Veteranen 1 der Sportschützen Münsingen am Schützenveteranen-Final teil. Mit 366 Punkten erreichten sie den 6. Platz.

In der Einzelwertung erreichte Hugo Sieber mit 95 Punkten den 6. Platz.

Abteilungsschiessen der Sportschützen Münsingen

Wie mittlerweile jedes Jahr, führten die Sportschützen Münsingen ein abteilungsübergreifender Wettkampf durch. Geschossen wurden pro Disziplin 10 Schuss, was ein Maximum von 400 Punkten ergab. Gewonnen hat Roland Sieber mit 365.5 Punkten, vor Samuel Tanner mit 364 Punkten und Philipp Brechbühl mit 360.7 Punkten.

Jahreskonkurrenz der Sportschützen Münsingen

Die Jahreskonkurrenz wurde auch wieder in zwei Kategorien unterteilt. Es nahmen insgesamt 20 Schützen teil.

In der Kategorie A gewann Hugo Sieber mit 1033 Punkten vor Simon Joss mit 1028 Punkten und Martin Widmer 1017 Punkten.

In der Kategorie C gewann Daniel Hess mit 953 Punkten vor Stefan Finger mit 940 Punkten und Walter Michel mit 940 Punkten.

Ausschiessen der Sportschützen Münsingen, 15. Oktober 2016

Mit dem Ausschiessen beendet der Sportschützenverein Münsingen die Schiesssaison 2016.

Den Hauptstich gewann Hugo Sieber mit 970 Punkten. Beim Differenzstich gewann Simon Joss mit einer Differenz von 2 Punkten vor Benjamin Baud mit drei Punkten Differenz.

Im Gruppenstich gewann die Gruppe 1 mit Walter Reiser, Anton Berger, Martin Widmer, Stefan Finger und Simon Joss.

An dieser Stelle danke ich im Namen der Sportschützen Münsingen allen Mitglieder, Jungschützen und Funktionäre für die geleistete Arbeit. Ein Herzliches Dankeschön geht an Hans Widmer für die gewissenhafte und sehr gute Betreuung der Schiessanlage.

Während der ganzen Saison werden wir mit einer ausgezeichneten Bewirtung verwöhnt. Herzlichen Dank Silvia und dem Team für die unermüdlichen Einsätze.

Ich wünsche allen für die neue Schiesssaison viel Freude, Motivation und „guet Schuss“.

Sportschützen Münsingen

Benjamin Baud

Abteilung 300m Gewehr